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Bom dia a todos. As senhoras e os senhores estão bem? Graças a Deus! Sejam todos bem-

vindos ao Culto Mensal de Agosto de nossa sagrada Igreja Mundial do Messias. Parabéns a 

todos! 

Estou muito feliz por reencontrá-los, os senhores que são sagrados membros da Igreja 

Mundial do Messias, membros que nunca abandonaram, que respeitam e seguem Kyoshu-

Sama 100%. Todos os senhores, todos os senhores que estão nos assistindo, serão 

eternamente amados, protegidos e abençoados por Meishu-Sama e pelo Pai nos Céus. 

Durante a leitura das Sagradas Palavras e da Bíblia, senti que meus antepassados, que 

todos os nossos antepassados e os antepassados de toda a humanidade, mas principalmente 

Meishu-Sama e Jesus Cristo, estão muito felizes, pois através destes nossos cultos, destes 

sagrados cultos, está se concretizando cada vez mais a vontade do Pai, o trabalho de 

consonância entre Meishu-Sama e Jesus Cristo. Tanto Jesus como Meishu-Sama estão unidos, 

servindo ao Senhor Deus, para a salvação de toda a humanidade. Não existe diferença nem 

separação entre eles. 

Em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e uno a Jesus Cristo, representando todos 

os senhores aqui presentes e todos os senhores que estão nos assistindo on-line, gostaria de 

agradecer ao Senhor Deus, a quem nossa vida e tudo na criação pertencem, por nos permitir 

reunirmos neste auspicioso dia de hoje, sob a autoridade e bênção de Kyoshu-Sama, para 

podermos agradecer, louvar e glorificar nosso Pai nos Céus, o Senhor Deus. 

Deus, o Pai, nosso Pai, o Senhor Deus, a todo instante, sem nenhum momento de 

descanso, está nos formando e nos criando. Ele utiliza tudo na Sua criação, absolutamente 

tudo, para que possamos nascer de novo como Seus filhos, Messias, e assim recebermos a 

vida eterna. Tudo o que está se passando em nossa vida, tudo o que estamos enfrentando, é 

o Senhor Deus nos criando e nos formando. Tudo, tudo! Por isso que não precisamos pedir 

para Ele parar, não! Pelo contrário, precisamos agradecer! É na purificação, é nas graças que 
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Deus está nos formando. Não é pedir para Deus parar, não! Mas sim, dizer: “Pai, me forme, 

me crie e me conceda a vida eterna”. 

Estar aqui presente neste sagrado culto de hoje, bem como participar do culto on-line 

desta sagrada Igreja, desta Igreja de Deus, significa que recebemos a permissão de podermos 

encontrar com o Pai Celestial e sermos recebidos por Ele em Sua casa, no Seu Reino dos Céus! 

Significa também que recebemos a permissão de sentir a alegria de estar em Sua presença e 

poder vivenciar Seu infinito amor e grandiosa Luz. 

Aparentemente só somos nós que estamos aqui, mas todos os nossos antepassados estão 

na presença de Deus, assim como nós, recebendo a Sua Luz, recebendo o Seu amor. Na 

verdade, é o Senhor Deus, o Pai, quem quer nos encontrar e nos receber para que, junto aos 

nossos antepassados, possamos sentir o Seu amor, Sua Luz, Seu conforto e Sua paz. É Deus 

quem nos traz, Ele sabe o que estamos vivendo, Ele quer que nós possamos experimentar esse 

Seu grandioso amor, essa Sua Luz, o Seu conforto e a Sua paz. 

Não tenho dúvida de que, ao virmos e participarmos dos cultos, junto aos nossos 

antepassados, que estão vivos dentro de nós, somos banhados pela Luz de Deus, alimentamos 

nossa alma. Estamos aqui alimentando nossa alma e assim recarregamos a nossa bateria 

espiritual. Essa é a razão para virmos aos cultos. Eu volto a afirmar (eu sempre falo isso, mas 

gostaria de afirmar isso mais uma vez): para as pessoas que buscam Deus, para as pessoas que 

estão buscando Deus, que estão sofrendo, o dia do culto mensal é o dia de encontrá-Lo. Deus 

está presente em tudo, a todo momento em nossa vida, mas querer encontrar com Deus é vir 

ao culto. 

Hoje o nosso coral também vai cantar, vai cantar para Deus; nós vamos cantar junto ao 

coral, vamos cantar a Deus, encontrar com Deus. Essa é a maior Luz que podemos receber. 

Nossos antepassados se alegram. 

O dia do culto mensal da Igreja Mundial do Messias é o dia mais sagrado do mês, é o dia 

mais importante do mês, é o dia mais feliz do mês para Deus. Os senhores sabiam? É, viu? 

Todos os senhores que estão aqui neste momento, neste local, bem como todos os senhores 

que estão nos assistindo nas igrejas ou em seus lares, onde os senhores estiverem, não se 

esqueçam que é o Senhor Deus quem está oficiando este culto. Não sou eu, não é o Paulo 

Santos – é o Senhor Deus! 
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Nós, todos nós, todos os nossos antepassados, todos os nossos familiares, todos aqueles 

que têm afinidade e elo espiritual com todos nós, estão recebendo a Luz do Pai. 

Deus, o Pai, o Pai Celestial, está oficiando este culto em Seu Paraíso, no centro da 

consciência de cada um de nós. Ao oficiar este culto, o Pai, Deus, recebe todos os nossos 

sentimentos, tudo o que está se passando dentro da gente: preocupação, aflição, medo, 

tristeza... tudo o que está se passando aqui, nos senhores que estão nos assistindo, tudo, tudo, 

Deus está recebendo, está vendo e recebendo, através da respiração. Ele recebe todos nós, 

sem exceção, em Seu Paraíso, como seres que foram perdoados e salvos. 

Deus recebe todos nós, tudo aquilo que está se passando dentro da gente, que só nós 

sabemos, viu? Nem a pessoa mais perto da gente sabe o que eu estou passando, o que os 

senhores estão passando, a preocupação que está tendo, mas Deus está sabendo. As 

preocupações, os sentimentos que são resultado daquilo que estamos vivenciando, Deus 

recebe. Por isso que vir ao culto é importante. Vir ao culto mensal é o nosso encontro com 

Deus. “Eu, nesse dia do culto, vou me encontrar com Deus, aconteça o que acontecer!” Esse 

sentimento, quando ele surge dentro da gente, nossos antepassados se alegram, nossa vida 

melhora, não é mesmo? Os senhores não acham, não? 

Muitas pessoas vieram de longe, dirigiram seus carros, muitas pessoas pegaram 

conduções em um dia quente e seco como hoje, ônibus... os senhores acham que Deus não 

está vendo, não? Que não é Deus quem está nos trazendo? Ele está, viu? 

Hoje, durante as orações, agradeci a Deus e me sinto profundamente, extremamente feliz 

e grato ao Senhor Deus que, por intermédio de Kyoshu-Sama, nos concedeu a permissão de, 

no dia 23 de julho passado, termos concluído a entronização da Imagem da Luz Divina Dai 

Komyo, cujo significado é Grandiosa Luz, (Dai Komyo significa Grandiosa Luz), que foi escrita 

por Meishu-Sama, juntamente com a Imagem Divina de Meishu-Sama – nós, hoje, não 

chamamos de “Foto de Meishu-Sama”. Nós reverenciamos Meishu-Sama, ao orar a sua “foto”, 

como Imagem Divina de Meishu-Sama. E essa entronização foi a primeira em uma igreja no 

Brasil e ocorreu na nossa Sede Central. Muitos dos senhores aqui puderam participar, não é? 

A partir deste mês de agosto e durante o mês que vem, faremos a entronização em todas as 

igrejas físicas de nossa sagrada Igreja Mundial do Messias em todo o Brasil. 
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Eu estou muito feliz! Kyoshu-Sama, acredito que está muito feliz, Meishu-Sama está feliz, 

Jesus Cristo está feliz, o Senhor Deus está feliz. Os senhores estão felizes por essa grande 

permissão, de receber a sagrada Imagem da Luz Divina? 

Kyoshu-Sama, nosso líder espiritual, sempre nos lembra que Meishu-Sama nos ensinou 

que Deus é Luz, Deus é quem possui a Grandiosa Luz, que é a origem da Luz. Deus possui a 

Luz, que é a origem da Luz e, através de Meishu-Sama e Jesus Cristo, Deus chamou por nós, 

despertou-nos e fez com que relembrássemos que a Luz existe dentro da consciência de cada 

um de nós. Deus chamou Jesus e Meishu-Sama para nós nos lembrarmos disto: a verdadeira 

Luz de Deus existe dentro de nós. 

A partir da entronização da Imagem da Luz Divina Dai Komyo de Meishu-Sama, vamos 

todos voltar nossos corações ainda mais para Deus, que brilha intensamente no Paraíso que 

existe no centro da nossa consciência, e perante essa Imagem da Luz Divina Dai Komyo, relatar 

a Ele, a Deus, que determinamos em nosso coração regressar ao Paraíso junto aos 

antepassados de toda a humanidade, junto a toda a criação e assim nascermos de novo como 

Seus filhos e filhas, Messias. Essa é a razão de estarmos recebendo a sagrada Imagem da Luz 

Divina Dai Komyo, para assumirmos o compromisso com Deus, com o Pai: “Vou me esforçar, 

vou querer nascer de novo, vou querer seguir os passos de Meishu-Sama através de Kyoshu-

Sama”. Tomar essa decisão é muito importante! “É em Deus que está a Luz, e essa Luz de Deus 

existe dentro de mim. Aconteça o que acontecer, passe pela purificação que passar, a Luz de 

Deus está dentro de mim, Deus está me utilizando!” Essa fé é que Meishu-Sama e Jesus Cristo 

esperam de cada um de nós. 

Estou até arrepiado! Estou arrepiado! 

É isso que Deus quer de mim, a partir de agora, com a entronização dessas imagens. É 

maravilhoso! Eu não sei os senhores, mas eu me sinto maravilhado, fico emocionado de 

testemunhar, de ver, de presenciar como a Obra Divina, a obra de Deus, de Meishu-Sama, sob 

a liderança de Kyoshu-Sama, avança rapidamente, incessantemente, não é mesmo? Não está 

avançando? Olhem aí quanta coisa avançou, quanta coisa mudou, não para, muda a todo 

instante. Os senhores não acham isso, não? Na era do dia é mais rápido, tudo vai rápido. Não 

é aquela mesma coisa, não! Está avançando, avançando, avançando... 

Recentemente foi anunciada a declaração de que recebemos a permissão da construção 

do Solo Sagrado Africano, não foi? Os senhores viram no vídeo. O Solo Sagrado da África, o 
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Solo Sagrado de Deus na África, o nosso Solo Sagrado na África, os senhores estão 

entendendo? O Solo Sagrado dos senhores, dos sagrados membros. Recebemos essa 

permissão. Vamos também servir na construção do Santuário Messias, no Japão. Os membros 

estão se empenhando. E mais recentemente, recebemos a permissão da entronização da 

Imagem da Luz Divina Dai Komyo aqui no Brasil. Mas não somente aqui: em todos os países 

onde a Igreja Mundial do Messias liderada por Kyoshu-Sama se faz presente. Todo o mundo, 

todas as pessoas, todas as igrejas vão receber a sagrada Imagem da Luz Divina. 

Eu não sei os senhores, mas vejo, eu sinto Meishu-Sama feliz, muito feliz, Jesus Cristo feliz, 

pois estão atuando através de Kyoshu-Sama, seu representante aqui na Terra. Sem Kyoshu-

Sama não se pode entronizar imagens, não, viu? Sem Kyoshu-Sama não pode haver Ohikari. 

Não pode! Isso Meishu-Sama deixou claro: não pode. Não podemos ler as Sagradas Palavras 

de Meishu-Sama como a gente quer. É só Kyoshu-Sama quem determina a doutrina. Não 

podemos interpretar da nossa própria vontade o que Meishu-Sama fala. 

Eu sinto que Meishu-Sama está correndo num ritmo acelerado através de Kyoshu-Sama. 

Meishu-Sama está correndo! Ele está correndo para concretizar a salvação de toda a 

humanidade. Isso é maravilhoso! A obra não parou. Pelo contrário: a Obra Divina através de 

Kyoshu-Sama avança rapidamente. Precisamos nos alegrar, agradecer, querer fazer com que 

muitas pessoas participem dessa obra. As pessoas podem até falar: “A Igreja Mundial do 

Messias parece que não cresce...”, mas estão enganadas. 

Nós fomos agraciados, permitidos a fazer parte desta sagrada Igreja. Kyoshu-Sama está 

aqui, vive (é o nosso líder espiritual), para continuar a obra de Meishu-Sama e comunicar a 

nós o que Meishu-Sama quer nos transmitir agora, e não o que Meishu-Sama transmitiu há 

cinquenta ou sessenta anos. Os senhores estão entendendo? Kyoshu-Sama existe para nos 

direcionar agora, daqui para a frente, para nos revelar o desejo e a vontade de Meishu-Sama! 

Como nós, os senhores, somos bem-aventurados de poder seguir Meishu-Sama sob a 

liderança de Kyoshu-Sama! Os senhores não sentem isso, não? 

Ter Meishu-Sama nos guiando, guiando a nossa Igreja através de Kyoshu-Sama – olhem a 

graça, o milagre, a bênção! Meishu-Sama está só para nos guiar? Ele também está para nos 

proteger, para nos despertar. Parabéns a todos! Parabéns a todos os senhores! 

A entronização da Imagem da Luz Divina Dai Komyo, da Imagem de Deus, a concretização, 

o anúncio da construção do Solo Sagrado Africano, o avanço das obras, a construção do 
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Santuário Messias, tudo é coisa física? Não! Significa que a atuação de Deus, a força de Deus 

e a Luz de Deus se intensificaram. 

Eu vou falar uma coisa para os senhores: com a entronização da Imagem da Luz Divina Dai 

Komyo na Sede Central e nas igrejas, neste mês e no mês que vem, os senhores vão ver o 

quanto vai avançar ainda mais o poder, a força, a Luz de Deus, não só no Brasil, mas também 

no mundo inteiro. Precisamos sentir essa alegria! 

Nós, membros, seguidores de Meishu-Sama, precisamos agradecer: “Poxa, Pai. Obrigado, 

Meishu-Sama. Obrigado, Pai! O Senhor agora está nos permitindo receber a Imagem da Luz 

Divina Dai Komyo! A Sua força, a Sua atuação no Brasil, vai aumentar, vai crescer”. 

Os senhores estão felizes? Estão com calor? Então eu vou refrescá-los um pouquinho, está 

bom? Agora vou falar mais calminho. Estou calmo, não estou? Os senhores não estão com 

sono ainda não, né? Então está bom. 

Os diretores regionais chamam minha atenção o tempo inteiro: “O senhor fala demais, o 

culto é longo...”. Eles chamam minha atenção, puxam a minha orelha. Eu falei que vou procurar 

respeitá-los, respeitar a vontade dos membros, vou procurar ser mais breve. Mas se eu não 

conseguir, me perdoem, está bom? Eu estou me esforçando. Não é que eu esqueci, não, viu? 

É verdade! Eles falam isso. Mas quando venho aqui no altar, eu oro, eu peço a Deus que me 

utilize, que eu possa receber a vontade de Deus, que eu possa aprender o que Kyoshu-Sama 

quer que eu aprenda através do que vai sair da minha boca, para que eu possa corresponder 

à vontade de Meishu-Sama. Mas eu vou procurar ser mais breve, está bom? 

Há pouco, não sei se os senhores se lembram, eu compartilhei com os senhores que o 

domingo de culto desta sagrada Igreja de Deus é o dia mais importante do mês, não foi, não? 

Não foi isso que eu falei? Eu queria abordar isso um pouquinho mais. 

O dia do culto mensal da Igreja Mundial do Messias é o dia mais sagrado, mais importante 

do mês. Os senhores sabem por quê? Os senhores devem saber, por isso também que estão 

aqui. Porque o domingo do culto mensal é um grandioso dia de Luz e de júbilo, de alegria, 

especialmente preparado por Deus para nos encontrarmos com Ele, com o Senhor Deus, o Pai 

nos Céus. É um dia especialmente preparado para nos encontrarmos com Jesus, com Meishu-

Sama e com Kyoshu-Sama. Não é para encontrar com o presidente, não, com o Paulo Santos. 

“Eu vou ao culto para me encontrar com o Pai!” À medida que esse sentimento de alegria 

e gratidão aumentar dentro dos nossos corações, quando tivermos isso gravado firme dentro 
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de nós, a ponto de não podermos ver a hora do domingo do culto chegar, para participarmos 

do culto da Igreja e de podermos glorificar e agradecer o Pai, não tenho dúvida (eu não tenho 

dúvida) de que todos os senhores, junto aos seus antepassados, conseguirão sentir e vivenciar 

o que é o Paraíso. 

Quando os senhores vierem no culto querendo se encontrar com Deus, os senhores vão 

sentir o que é o Paraíso. Ganharão ainda mais Luz, amor, paz e harmonia em suas vidas. 

Meishu-Sama diz que a era do dia é a era do sonen. Eu não tenho dúvida de que através dos 

sagrados cultos de nossa Igreja poderemos experimentar o sabor do Céu. Os senhores sabem 

como que é o Céu? A gente ouve falar isso, mas os senhores sabem como é o sabor do Paraíso? 

Os nossos cultos são feitos e preparados para experimentarmos, para saborearmos isso. 

“Poxa, eu vim ao culto e fiquei bem! Ganhei força! Senti que Deus me abraçou, senti que 

Meishu-Sama me deu força, recarreguei minha bateria”. Não só este culto, mas o culto nas 

suas igrejas também é para isso, tanto o culto nas igrejas físicas, como nas igrejas não físicas. 

Quando os senhores experimentarem isso, sentirem isso, esse sabor, sabem o que vai 

acontecer? Vai surgir dentro de vocês, vai brotar em seus corações, um forte desejo de 

retribuir e alegrar ainda mais ao Pai nos Céus, vão nascer esses sentimentos de alegrar a Jesus 

e de alegrar a Meishu-Sama. 

Eu também acredito que quando os senhores experimentarem isso, acredito que essa 

retribuição será expressa através da felicidade e do esforço que os senhores farão para 

convidarem e trazerem, junto aos senhores, seus familiares e amigos para sentirem e 

vivenciarem o sabor do amor e da Luz de Deus. Eu acredito nisso. 

Essa retribuição também será manifestada através da alegria e do desejo de convidar e 

trazer junto aos senhores aqueles que estão sofrendo, seus familiares, amigos no trabalho, 

pessoas que os senhores conhecem, pessoas que veem na rua: “Você está sofrendo? Venha 

no nosso culto, vamos receber Luz”. 

No momento em que nós sentirmos: “Eu vou encontrar com o Pai e Ele vai ouvir, vai 

receber tudo que está se passando comigo. Eu vou me sentir no Céu, eu vou me encontrar 

com Meishu-Sama, com Jesus Cristo, com Deus e com Kyoshu-Sama e com Masaaki-Sama”, 

quando tivermos esse sonen, eu sinto que vamos sentir uma alegria, uma felicidade muito 

grande, o nosso mês vai ser diferente, a nossa vida vai ser diferente. Eu acredito nisso. Os 

senhores acreditam nisso? Os senhores estão quietinhos hoje... 
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Sabem por que estou falando isso? Porque foi isso que eu senti quando participei do Culto 

do Início da Primavera, o Culto do Risshun, que contou com a presença de Kyoshu-Sama e do 

Masaaki-Sama no dia 5 de fevereiro deste ano, no Japão. Eu senti isso. Olha que não era “Solo 

Sagrado”, mas era um lugar bonito, em um hotel em Kobe. Eu senti naquele culto coisas que 

eu jamais senti em todos os Solos Sagrados em que eu participei de cultos. Eu senti naquele 

culto (eu me senti no Céu) que a minha alma estava no Céu! Eu não queria sair dali. Eu queria 

que toda a minha família, que todos os senhores, que todos os membros, que todo o povo 

brasileiro, que todo o mundo pudesse estar comigo ali naquele momento. Senti, viu? Acredito 

que os senhores que foram, sentiram isso, não foi? Eu não queria que aquele culto acabasse. 

Não queria sair dali, queria ficar ali. Uma alegria, uma paz, um amor. 

Por isso, sabem, nós que seguimos Kyoshu-Sama precisamos fazer esforço de, quando 

houver oportunidade, irmos nos encontrar com Kyoshu-Sama; se esforcem para se encontrar 

com Kyoshu-Sama e participar desses cultos. Precisamos fazer esse esforço, precisamos fazer 

esse esforço aqui no Brasil, nas suas igrejas, nos seus grupos. 

Vamos preparar os nossos cultos com esse sentimento, preparem suas casas, se 

preparem: “Vamos receber Deus, Kyoshu-Sama vai vir na minha casa, Meishu-Sama vai vir na 

minha casa, Jesus Cristo vai vir na minha casa, vou trazer meus amigos!” 

Os senhores pensam que isso é orientação minha para os senhores? Não, não, isso é 

vontade de Deus! Isso é o que eu preciso fazer junto a todos os senhores. Deu para entender? 

Vir aos cultos de nossa Igreja, orar e entregar nosso sonen e o sincero desejo de servir a 

Deus, contribuir através das nossas ofertas monetárias, não como obrigação, não para parar 

nossa purificação, não porque eu quero ganhar mais, mas sim, “Deus, eu retorno minha 

gratidão com todo o coração por tudo que o Senhor tem me ofertado. Eu, antes, fazia diferente, 

mas hoje eu quero retornar ao Senhor”. Fazer a gratidão, a oferta monetária, com esse 

sentimento. Deus, de Sua parte, vai pensar: “Poxa vida, você reconhece que a sua vida, que a 

sua casa, que o seu carro, que o seu trabalho, que a sua família, que tudo é Meu”. Olhem a 

felicidade de Deus quando se materializa a gratidão nesse sentido. Os senhores acham que 

Deus não vai Se alegrar, não vai nos agraciar, nos proteger? Nossa vida se encontra na mão de 

Deus. Não queiram cair para fora dela. 

O maior egoísmo do ser humano é querer pular fora da mão de Deus. Quanto mais 

estivermos na mão de Deus, quanto mais reconhecermos: “Eu tenho isso porque Ele me deu; 
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eu tenho esse salário porque Ele me deu; eu tenho a minha família porque Ele me deu; eu 

tenho essa purificação porque Ele me deu; meu filho está internado porque Ele quer assim”, e 

agradecermos, (poxa vida!) Deus ficará feliz! Será que Deus não vai ficar feliz? Não podemos 

sair da mão de Deus. 

Esse foi o desejo de Meishu-Sama, essa foi a vontade, o desejo de Jesus Cristo: 

conduzirmos, guiarmos as pessoas a esta Igreja sagrada para que façam parte desta obra. “Ah, 

eu já conduzi muito...”, então reconduza! Vocês não estão mais conduzindo pessoas para a 

Igreja, mas sim, os senhores estão conduzindo pessoas para Deus, para acordarem, para 

servirem a Deus, para acreditarem em Deus. 

A razão do conflito, da pobreza, é por termos ignorado a Deus, é porque usamos a religião 

para o nosso benefício, e não para servir a Deus. Compreendermos isso é o que Deus, Meishu-

Sama e Jesus Cristo esperam de cada um de nós. 

Entregar o panfleto “Quem Somos Nós”: aqui tem, nas igrejas também tem. Por que 

entregá-lo é importante? Porque é querer ligar, despertar as pessoas para este sagrado 

evangelho. Enquanto as pessoas na sociedade, enquanto as pessoas que fazem parte desta 

Igreja, enquanto as pessoas que fazem parte da antiga Igreja não entenderem isso, 

continuaremos vagando, perdidos, sofrendo. Entregar este panfleto é querer servir a Deus, 

passar essa mensagem para as pessoas. 

Servir a Deus (sempre falo), servir a Jesus Cristo e a Meishu-Sama, exige responsabilidade, 

viu? Ah, exige responsabilidade, exige obediência... não ao ministro, não ao reverendo, não ao 

presidente. É obediência a Kyoshu-Sama, obediência a Meishu-Sama, obediência a Jesus, 

obediência a Deus. Os senhores estão entendendo? 

Os senhores não estão aqui para serem bonequinhos meus, não, viu? Nem dos 

responsáveis de região, nem do responsável de igreja. Por isso exige obediência a Kyoshu-

Sama, exige obediência a Deus, a Meishu-Sama e a Jesus. Exige respeito e amor a Kyoshu-

Sama. Servir a Deus, seguir a Jesus Cristo e a Meishu-Sama, exige amor. Exige temor, também, 

a Deus. Senão, ficamos presunçosos, achando que sou eu que faço a Obra Divina, que 

encaminho as pessoas, que sou eu que tenho mais fé que os outros, que eu recebi a graça 

porque eu sou melhor que os outros. Temor a Deus. “Ah, mas Deus é amor”. Temor, porque 

minha vida está na mão de Deus. Se Ele fizer assim (fazendo gesto com a mão) eu posso cair, 

viu? Temos que nos agarrar a Deus. 
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Exige também compromisso. “Eu quero fazer! Eu sou membro da Igreja Mundial do 

Messias. Eu sigo Kyoshu-Sama, mas eu faço o que eu quero.” Isso não é compromisso com 

Deus. Ser membro, servir a Deus, servir a Jesus Cristo e a Meishu-Sama exige compromisso. 

“Eu preciso servir a eles.” 

Sinceridade. Não tenham vergonha, sejam sinceros: “Eu estou assim Deus (falem com Ele), 

eu estou desanimado, (converse, entregue) não estou com vontade de fazer nada, me vêm uns 

pensamentos malucos e estranhos na minha cabeça o tempo inteiro...” Sejam sinceros: “Deus, 

eu estou me sentindo assim”, não escondam, sejam sinceros, conversem com Deus, 

entreguem, retornem a Deus. 

Mas exige humildade. Para servir a Deus, para servir a Jesus, para servir a Meishu-Sama, 

precisamos ser humildes e não arrogantes. Arrogantes como eu já fui: “Eu que faço a obra 

crescer, eu que tenho experiência”. Antigamente eu falava: “O meu Johrei é forte, a minha 

oração é forte”. Essa arrogância não pode existir em quem serve a Deus e a Meishu-Sama. A 

arrogância de achar que não precisa vir mais à igreja, arrogância de achar que não precisa orar 

mais, arrogância de achar que não precisa servir, arrogância de achar que o que Kyoshu-Sama 

fala, eu já entendi, que o que o Masaaki-Sama fala é chato. “Ele está repetitivo, está bravo”, 

ou então “Quando o presidente fala, está bravo, ele está agredindo os membros”. Não estou 

bravo! Já falei isso, não falei? Essa humildade, a humildade que os senhores têm, paciência de 

me esperar falar por um longo tempo. É isso que Deus espera. 

Por isso que eu vou lhes falar uma coisa: é mais fácil ignorar a Deus. Não é mais fácil 

ignorar a Deus? É mais fácil ignorar a Deus. “Eu não tenho que fazer compromisso, eu não 

tenho que temer, eu não tenho que fazer nada”, ignorar é mais fácil. É mais fácil desrespeitar 

a Deus. Desrespeitar a Deus? É, sim. Como é que a gente desrespeita a Deus? “Mas eu não 

falo mal de Deus...” Mas vejam bem: quando nós focamos nas nossas vontades, quando nós 

focamos naquilo que eu quero, do jeito que eu quero, quando vou na igreja para realizar a 

minha vontade, o que eu quero, eu estou desrespeitando a Deus, viu? Focar nos nossos 

desejos, nas nossas conveniências, é desrespeitar a Deus, viu? Focar. Eu não estou falando que 

a gente não tem que ter vontade, não, viu? Olhem bem como eu estou falando. Outro dia uma 

pessoa falou: “Ó, o seu português melhorou!” Graças a Deus! Está melhor, não está? Não vão 

falar que os senhores não estão fazendo as coisas certas porque o presidente está falando tudo 

errado. (risos) 
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Sabem, infelizmente é isso que muitas pessoas que se autointitulam religiosas e 

espiritualistas ensinam e focam hoje em dia. Não ensinam que é para respeitar a Deus, para 

servir a Deus. Toda vez que os membros da Igreja Mundial do Messias ouvirem de alguém: “Ah, 

não precisa mais ir à igreja, não precisa participar do culto, não precisa fazer oferta monetária, 

não precisa conduzir pessoas...” prestem atenção, viu? Não é Meishu-Sama que está ali, não é 

Kyoshu-Sama que está ali, é o ego. “Como eu não faço, eu não quero que ninguém faça.” Os 

senhores estão entendendo? É assim, viu? “Ah, não precisa mais ir à igreja, não precisa orar 

mais, não precisa cultuar, não precisa servir, não precisa orar.” Os senhores acham que isso é 

a palavra de Deus? É o ego de alguém que não quer que os senhores se tornem pessoas que 

possam nascer de novo como filhos de Deus. Essa é a verdade. Os senhores jamais vão ouvir 

de mim tal coisa. 

Seguir os passos de Meishu-Sama sob a liderança de Kyoshu-Sama é servir a Deus, não é 

servir de acordo com a nossa vontade e conveniência, mas servir em completo acordo com a 

vontade de Meishu-Sama e de Jesus Cristo. 

Sabem, eu me sinto muito triste de ver que muitas pessoas de fé pura em Meishu-Sama, 

que nossos irmãos e irmãs da Messiânica (é, da Igreja Messiânica), elas ainda estão cegas, 

fecharam seus olhos, cobriram, elas estão privadas de conhecer a verdade que Meishu-Sama 

nos legou. Os senhores estão entendendo? Isso é uma verdade. 

Me deixa triste elas não saberem a verdade que Meishu-Sama revelou e nos revela 

somente por intermédio de Kyoshu-Sama. Os senhores pensam que o que os senhores sabem 

hoje é coisa de Kyoshu-Sama, do homem? Os senhores pensam que o que está acontecendo 

na Igreja Mundial do Messias é coisa à parte? É Meishu-Sama atuando diretamente em 

Kyoshu-Sama. Os nossos irmãos precisam conhecer isso, viu? Por isso os senhores que estão 

nos assistindo, não tem nada de errado com que os senhores vêm fazendo não, viu? Eu estou 

falando com os membros da Messiânica. Se não estiverem junto a Kyoshu-Sama significa que 

Meishu-Sama está bem distante dos senhores. Os senhores estão entendendo? 

Seguir e respeitar Meishu-Sama é seguir e respeitar Kyoshu-Sama. 

– Ah, mas eu sigo e respeito Meishu-Sama! 

– Mas o senhor, a senhora, segue Kyoshu-Sama? 

– Ah, não, é que... eu não sei nem quem ele é. 

– Ah, então a senhora não está respeitando Meishu-Sama. 
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Os senhores estão entendendo? Seguir Kyoshu-Sama e respeitá-lo é respeitar e seguir 

Meishu-Sama. Seguir Kyoshu-Sama é fazer parte da Igreja Mundial do Messias. “O que?” É, 

sim! Quem segue verdadeiramente Meishu-Sama, quem fala que acredita em Meishu-Sama, 

precisa seguir a Igreja Mundial do Messias. Os senhores estão entendendo? Isso é ponto 

pacífico. Quem ama, respeita, tem gratidão a Meishu-Sama e a Jesus Cristo, segue e serve na 

Igreja Mundial do Messias. Essa é a verdade. 

As pessoas que têm fé em Meishu-Sama, mas que não estão nesta Igreja, precisam vir 

para cá. Os senhores querem servir a Meishu-Sama? Venham para cá! Querem servir a 

Meishu-Sama? Venham para cá. Venham, e vejam a atuação de Deus, de Meishu-Sama e de 

Jesus Cristo em suas vidas. Vejam os seus futuros, vejam o futuro de seus descendentes. Deixar 

as pessoas cegas na escuridão entristece Meishu-Sama, viu? Esta Igreja Mundial do Messias 

que Deus nos concedeu o privilégio, a honra de fazer parte, ela existe para servir a Deus, ela 

existe para corresponder à vontade de Deus, de Jesus Cristo e de Meishu-Sama através de 

Kyoshu-Sama. 

Ah, eu falo isso com toda certeza, do fundo da minha alma. Nós estamos aqui graças a 

Deus. Esta Igreja, que ainda parece pequena, ela visa despertar o ser humano a Deus; ela tem 

como único propósito revelar Deus; ela visa despertar nossa alma, tirar o véu que nos cegou, 

que nos cega. O que é esse véu? É o ego, o ego humano, a consciência humana, que é o “antigo 

eu”, esse ego humano que cobre nossas mentes e corações, viu? Que nos cobriu, que cobriu 

nossos antepassados e fez com que eles desrespeitassem a Deus. “Ah, mas nossos 

antepassados desrespeitaram a Deus?” Se eles não tivessem desrespeitado, talvez a gente não 

ficasse tão preocupado com o que eles fizeram, o mundo estaria bem melhor. 

Nossos antepassados (não estou falando só dos antepassados dos senhores, não), nós 

desrespeitamos a Deus, nós ignoramos a Deus. Nossos antepassados ignoraram e se 

distanciaram de Deus e, como consequência, sabem o que aconteceu com nossos 

antepassados? Criaram e ficaram presos à ideia de morte. Quanto mais nós nos distanciamos 

de Deus, quanto mais a gente está longe de Deus, quanto mais a gente esquece quem nós 

somos, quanto mais a gente esquece quem nós somos verdadeiramente, mais medo da morte 

a gente tem. Os senhores sabiam? Quanto mais longe o homem está de Deus, mais medo da 

morte ele tem. Quanto mais o homem não sabe quem ele é, mais medo da morte ele tem, 

mais ele precisa de “reencarnação”. Os senhores estão entendendo? O medo da morte existe 



13 

porque não acreditamos ainda na vida eterna, no retorno ao lar. Achamos que temos que vir 

aqui para purificar, enquanto na verdade viemos aqui para nascermos de novo. 

Esta sagrada Igreja e seus cultos visam nos acordar e nos lembrar de Deus e de quem 

verdadeiramente somos, nos acordar para o verdadeiro sonen divino que existe em cada um 

de nós. Está dando para entender? Está? 

Eu tenho mais uma coisa só, mas isso é muito importante porque aconteceu comigo esta 

semana. Não, duas semanas atrás. Conversando com um senhor, ele me perguntou assim (ele 

é membro da nossa Igreja, mas me indagou): “Qual é o carro-chefe da Igreja Mundial do 

Messias?” Perguntou assim para mim: “Qual é o carro-chefe da Igreja Mundial do Messias?” 

Aí ele falou, falou... e me disse que, quando ele estava na antiga Igreja, a ministração e o 

recebimento do Johrei físico eram o carro-chefe. Não foi assim? Ele falou uma coisa certa. E 

por causa disso, muitas pessoas eram atraídas e vinham à Igreja. Aí ele falou mais: “Tem hora 

que dá vontade de ministrar Johrei. Eu vi uma pessoa sofrendo e me deu uma vontade de 

ministrar Johrei”. Falou, falou, eu ouvi, ouvi... 

Depois de ouvir bastante, eu respondi a ele: “Na Igreja Mundial do Messias nós temos 

Kyoshu-Sama, o único que herda o coração de Meishu-Sama e nos revela as boas-novas do 

Céu. É através de Kyoshu-Sama que a obra de Deus, de Meishu-Sama e de Jesus Cristo avança 

cada vez mais no Mundo Material. Não é por causa do Johrei que eu ministro. A obra de Deus 

no Mundo Material avança porque Kyoshu-Sama existe. O carro-chefe da nossa Igreja, da 

Igreja Mundial do Messias, é seguir os passos de Meishu-Sama como nosso modelo, sob a 

orientação de Kyoshu-Sama: esse é o nosso carro-chefe. Não é fazer o que eu quero. Não é 

criar atividade. O carro-chefe da Igreja Mundial do Messias é seguir Meishu-Sama 100% como 

nosso modelo, sob a orientação de Kyoshu-Sama”. 

É claro que eu falei bem calminho com ele. Eu não falei desse jeito, não. Falei calminho 

com ele, calminho, bem calminho, bem tranquilo. 

Meishu-Sama vive através de Kyoshu-Sama. Ah, não tem erro nisso! Querem se encontrar 

com Meishu-Sama fisicamente? Encontrem-se com Kyoshu-Sama. Têm dúvida? Encontrem-se 

com ele, estejam na presença dele. O carro-chefe desta nossa sagrada Igreja é revelar Deus, 

orar a Deus, glorificar a Deus, servir a Deus, acreditar em Deus, retornar a Deus através do 

nosso sonen, através da nossa oração. Os senhores estão entendendo? É o tempo inteiro 

(como Meishu-Sama e Jesus Cristo faziam) voltar seu coração e sentimento a Deus. 
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– O carro-chefe da nossa Igreja é sermos merecedores de nascermos de novo como filhos 

de Deus, como Messias – falei a ele bem calmo, bem tranquilo, bem gentil. Aí falei também 

assim para ele:  

– Todos nós sabemos que a atividade do Johrei terapêutico, do Johrei físico, foi praticada, 

foi encorajada por Meishu-Sama. 

– Ah, o Johrei é assim porque era como Meishu-Sama quis. 

– Meishu-Sama o fez seguindo a vontade de Deus. Mas Meishu-Sama o fez durante um 

determinado período de tempo. 

Os senhores estão entendendo? Meishu-Sama se entregou de corpo e alma no servir a 

Deus através do Johrei em um determinado período de tempo, seguindo a vontade de Deus. 

Sem sombra de dúvida, essa prática terapêutica do Johrei, do Johrei com a mão levantada, foi 

o que nos despertou para Meishu-Sama, trouxe muitas pessoas para a Igreja no passado. Isso 

é um fato, não é? É verdade! 

Porém, foi o próprio Meishu-Sama que, no ano de 1954, anunciou que o Johrei com a mão 

levantada não era mais tão importante, e que deveríamos orar em nossos corações. Orar! 

Meishu-Sama pediu para a gente orar em nossos corações. Meishu-Sama falou, está escrito. 

Meishu-Sama orientou isso aos servidores da época, está publicado! Meishu-Sama falou que 

a partir de então adentraríamos na era do sonen e que bastaria simplesmente nos arrepender. 

Não é ficar pedindo para receber o Johrei físico, não é querer ministrar o Johrei físico, é se 

arrepender! Isso que eu estou falando não é palavra minha, não é mentira, não é invenção de 

Kyoshu-Sama. Meishu-Sama disse isso a Nidai-Sama, que bastava se arrepender e oferecer o 

mais sincero pedido de perdão a Deus. Isso é fato! Isso não é invenção. 

Esse foi o desejo mais sagrado de Meishu-Sama a toda a humanidade, antes de ele 

ascender, respeitando a Deus. Olhem como Meishu-Sama teve que respeitar a Deus, porque 

ele, até então, se empenhara de corpo e alma no Johrei físico. Os senhores estão entendendo? 

Graças a Kyoshu-Sama, passamos a saber, reconhecer, respeitar e aceitar esse desejo. Se 

não fosse por Kyoshu-Sama, se não fosse por essa purificação na Igreja, não estaríamos 

sabendo disso. Sem Kyoshu-Sama, a Obra Divina se torna uma obra humana, superficial e vazia, 

viu? É vazia, é oca. Sem a centralização no sagrado Trono de Kyoshu, ficamos perdidos e 

passamos a ignorar o desejo de Meishu-Sama. 
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Eu, Paulo Santos, por muito tempo achava que era meu carisma, achava, quando estava 

nos Estados Unidos, que era carismático, que era minha habilidade, eloquência, que eu era 

importante na difusão da Igreja, eu achava que era o ministro que tinha que fazer a Obra Divina, 

que tinha que expandir a Igreja. Eu achava que era a minha experiência, o meu cargo, a minha 

posição que faziam surgir resultados. Poxa vida, como eu era arrogante! Como eu fui arrogante, 

presunçoso e desprovido de verdadeira fé. Não só agi assim, como também ensinei assim. A 

obra não era de Deus, era humana. Os senhores estão entendendo? 

Fazíamos as coisas muitas vezes sem orar, sem pedir permissão, do jeito que queríamos. 

Todos nós, todos os membros da Igreja Mundial do Messias, incluindo Meishu-Sama, estão 

sob o comando de Deus, incluindo Jesus Cristo. Sempre estivemos sob o comando de Deus. 

Foi isso que ouvimos hoje, não foi? Nas Sagradas Palavras. 

Então, esse senhor me ouviu atentamente. Mais uma vez, falei bem calmo, bem gentil, 

tranquilo, tranquilo... ele me ouviu atentamente e então me disse: “Ah, entendi! Entendi, 

senhor Paulo Santos. Poxa vida, muito obrigado.” Ele saiu feliz, mas não sei se volta para a 

Igreja ou não (risos). Mas saiu feliz. Eu acredito que vai voltar, porque o meu desejo ali era 

fazer ele entender que ser membro desta Igreja é uma responsabilidade, não é fazer o que a 

gente quer, é servir a Kyoshu-Sama. 

A obra de Meishu-Sama quase acabou, quase acabou quando as pessoas se rebelaram, 

desrespeitaram Kyoshu-Sama. Uma pessoa que não tem verdadeira fé em Deus, ela não 

consegue formar outra pessoa que tem verdadeira fé em Deus. Por isso Kyoshu-Sama é o 

centro da nossa fé. A fé de Meishu-Sama, a fé de Jesus Cristo estão imbuídas em Kyoshu-Sama, 

por isso só ele pode nos formar. Os senhores entendem? 

Kyoshu-Sama existe para nos guiar no verdadeiro caminho da fé que corresponde à 

vontade de Deus, assim como Jesus Cristo e Meishu-Sama fizeram. 

Hoje, muitas vezes, quando encontro alguém da antiga Igreja, da Messiânica, e converso 

um pouco, eu sinto: “Poxa vida, como elas estão iludidas”, não é? Elas são teimosas. Dá para 

notar nitidamente que elas são teimosas. Elas pararam lá atrás. Meishu-Sama falava em um 

ensinamento que todos nós já lemos e chamava-se “Sejam sempre homens do presente”. Elas 

estão vivendo lá atrás, não aceitam que é Kyoshu-Sama quem está nos levando daqui para 

frente. Elas querem ficar presas lá atrás. Teimosas, retrógradas, presunçosas. Posso dizer isso 

porque eu era presunçoso. Quando vejo uma pessoa presunçosa eu já logo entendo: “Ah, esse 
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aí é presunçoso”. Metida? Ah, eu também era metido. Eu vejo uma pessoa metida e penso: 

“Ah, é igualzinha a mim”. Quando vejo essas pessoas assim, eu sinto que essas pessoas acham 

que estão seguindo Meishu-Sama e que estão baseadas nos ensinamentos, mas não estão 

mais, não. Eu também já fui assim. 

Bom, eu ia continuar, mas chegou a hora. 

Eu só acho uma coisa, uma coisa que é sagrada para mim: após a ascensão de Meishu-

Sama, Kyoshu-Sama é quem o representa aqui na Terra. Não existe outra pessoa, nem 

presidente, nem reverendíssimos, não, não! É Kyoshu-Sama! Kyoshu-Sama existe para 

sabermos o que Meishu-Sama pensa e sente agora. Eu falo isso para os senhores por quê? 

Porque vão vir muitas pessoas na Igreja, viu? Porque Deus vai enviá-las, para conhecerem essa 

verdade. Não fiquem presos à situação atual. Nós só temos quatro anos, estamos começando 

a engatinhar. Mas vão vir muitas pessoas, porque a salvação, ela não se limita a nós. Vão vir 

muitas pessoas e precisamos ensinar a elas corretamente desde o começo, para que não 

incorramos no mesmo erro do passado, que foi nos distanciar, ignorar Kyoshu-Sama. Seja 

quem for o futuro líder espiritual, Masaaki-Sama, seu filho, sua filha, não podemos de maneira 

alguma nos distanciar de Kyoshu-Sama. Os senhores estão entendendo? 

Nidai-Sama, Sandai-Sama, o atual Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama, eles existem para 

sabermos o que Meishu-Sama pensou no passado, sentiu no passado, pensa agora, sente 

agora e vai sentir e pensar no futuro. Os senhores estão entendendo? A Igreja Mundial do 

Messias, ela vai avançar, viu? Enquanto ela avançar e tivermos Kyoshu-Sama, não fiquem 

presos, apegados, dizendo: “Ah, mas naquela época fazia assim, naquela época fazia assim...” 

O que Kyoshu-Sama me diz é o que Meishu-Sama está me orientando agora! Estão 

entendendo? 

“Ah, mas se fazia isso, se fazia aquilo na antiga Igreja...” e daí? Será que Meishu-Sama tem 

que vir, Jesus tem que falar: “Olha, não é isso que eu estou pedindo, poxa vida! Vocês falam 

que me seguem, que reverenciam a mim, mas fazem o que querem! Por que não ouvem 

Kyoshu-Sama?” 

Todas as pessoas que receberam milagres com o Johrei, que receberam graças através da 

agricultura natural, que despertaram através da ikebana, isso tudo aconteceu, sabem para 

quê? Para seguirem Meishu-Sama e para corresponder à vontade de Deus. Só por isso. Não 



17 

seguir Kyoshu-Sama é virar as costas e menosprezar os milagres e as graças que recebemos de 

Meishu-Sama. Deu para entender? 

Não seguir Kyoshu-Sama é virar as costas para tudo aquilo. “Ah não! Eu vou continuar 

fazendo as velhas práticas!” Vai, então! Continue fazendo. Vai chegar uma hora que vai perder 

a graça. Daqui a dez, quinze, vinte anos vai continuar a mesma coisa. 

Era isso que eu queria falar aos senhores. Falei muitas coisas que acredito que eu preciso 

tomar consciência. Eu não posso mais ficar com medo, ficar inseguro. Mesmo que ninguém 

me siga, mesmo que ninguém siga Kyoshu-Sama no Brasil, a minha vida hoje pertence a 

Meishu-Sama porque ele me salvou, e seguir Meishu-Sama significa respeitar e seguir Kyoshu-

Sama 100%. Só isso. Deu para entender? Deu ou não? Se não der eu vou falar mais uma hora, 

hein? (risos) Então está bom. 

Então vamos assistir, logo mais, ao vídeo do senhor Masaaki-Sama, uma mensagem sobre 

a declaração da construção do Solo Sagrado Africano. Este vídeo também está muito bom. 

Vamos receber a mensagem de Meishu-Sama. 

Em nome do Messias, que é uno a Meishu-Sama e a Jesus Cristo, oro ao Pai para que a 

salvação, a paz e o conforto da Igreja que traz consigo o sagrado nome Messias sejam 

compartilhados com tudo e com todos sobre a Terra, através do ar que inspiramos e expiramos, 

durante este abençoado mês de agosto. Devolvo ao Pai, o Senhor Deus, a quem o nome 

Messias é uno, toda glória, autoridade e bênção. 

Domingo que vem é Dia dos Pais, não é mesmo? Vamos lembrar também quem é o nosso 

verdadeiro Pai: o Pai Celestial, que está nos Céus, e louvá-Lo nesse dia. Parabéns a todos os 

papais! 

Muito obrigado e um abençoado mês de agosto. 

Muito obrigado! 


